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総務文教常任委員会 賛否一覧表
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一 般 会 計
（所管部分）

○ ○ ● 欠 ○ ○
※

渡 船 事 業　　
　　 特 別 会 計 ○ ○ ● 欠 ○ ○

開催日時：９月７日（水）９時30分から
場　　所：大島庁舎
担　　当：議会事務局、会計管理者（会計課）

総務部、総合支所、教育委員会

※委員長は議事進行のため、賛否表明はしません。

総務部

久保雅己委員長

田中豊文委員

小田貞利委員
荒川政義委員

山根耕治委員

委員長報告の
動画はこちら

　各委員の質疑の一部を紹介します。

教育委員会

教育委員会

令和３年度からふるさと納
税のタイアップ事業者を対
象にした勉強会を開催しま
した。今後も同様の場をつ
くり、事業者の増加や返礼
品の開発を進めたい。

前島航路は年１回、笠佐島
と情島航路は年２回、町内
で上架していますが、浮島
航路は町内に上架できる
船台がないため田布施町
の造船所で年２回ドック
入りという形で対応して
います。

周防大島の教育を担う
管理職の人材育成は大
切なことです。人材を
育てるためにも、ミド
ルリーダーの育成に力
をいれたいと考えてい
ます。なお、現在町内
に在住している校長は
４名です。総務部

ふるさと納税について、令和３年度は高
額の納税があったため、令和４年度は減
少が考えられますが対策はありますか？

宮本常一の足取りを教育に活かす事業、
国際感覚のある人材育成を目指した英語
教育の充実によって、児童生徒にどのよ
うな成果がありましたか？

全国学力・学習状況調査
から分析すると、ふるさ
とを愛する項目では肯定
的な回答の割合は高く、
英語教育に対する関心に
ついても同様の結果が出
ています。

行政連絡船「かささ」を含めた各航路につ
いて、修繕等における上架先および年間の
上架回数等はどのようになっていますか？

郷土愛を育て、地域との信頼関係を築く
ためには、小中学校の校長など管理職は
町内に居住していただきたいが、どのよ
うな考えを持っていますか？

【要望】町内の造船所で対応できるよう考
えていただきたい。


